



プロジェクトR ～山口大学ロボット研究部～

先月予告していたとおり、今月のロボ研はお祭りに行ってきました！参加したのは宇部市二大祭りである「宇部まつり」です。今年はディズニーのパレードが開催されたこともあって本当に多くの方々が私たちのブースに遊びに来てくれました。私たちの出し物はロボットの操縦体験と、シューティングゲームです。順番待ちの行列が途切れず、お昼ご飯を食べる時間もなかったのですがみんな楽しんでくれたのでALL OKです！常盤祭では宇部まつりで遊んでもらったシューティングゲームに改良を加えたものを用意しました。アップデートの結果、超高難易度のゲームを作ってしまった。あんまり難しいのもだめですね(笑)。11/20にはFMきららというラジオ番組に出演していろいろお話しさせていただきました！公共の電波で好きなことを話すというのはいいものですね。自分たちでもやってみたくなりました。という訳で今月はたくさんのロボ研ファンの皆さんと交流できた素敵な月でした！来月からの活動にもご期待ください！



ロボット操縦体験！

山口大学内の野良猫プロジェクト ～山大にゃんこ大作戦フェーズ2～

今月は、共同獣医学部のホームカミングデーに参加し、手作り缶バッジ企画を行いました。多くの地域の方々にご参加いただくことができ、私たち団体の活動や野良猫との関わり方について、参加された子どもさんたちにも伝えることができました。大学内に生息している猫全頭のTNRが完了している現状で、このようなイベントを通して広報活動を行なっていくことが、野良猫とのトラブルや頭数増加を防止することに繋がることを期待し、今後も様々なアプローチで広報活動をしていきたいと思いました。また、今月の後半では、日々の給餌活動の活動内容や時間の見直しを行いました。今後も様々な見直しを行う予定であり、その初めの段階として、今回は時間の見直しを行いました。主な理由は、対象の猫全頭に給餌を行いやすくするためと、明るい時間帯に作業できるようにするためです。今後も長期に渡って給餌活動を続けていくために、活動の見直しをしていきたいと考えています。



給餌活動中の猫たちの様子

ヤマグチみらい部活プロジェクト～安心してスポーツできる環境を山口に～ ～SIGMA～

10月26日(日)、中学軟式野球クラブSIGMAとして、待望の初練習試合を行いました。対戦相手は、山口県美祢市を中心に、部活動地域移行後のクラブチームとして注目を集めるMINEクラブ様です。記念すべき初めての練習試合は、選手たちの躍動に満ちたものとなりました。試合序盤から、SIGMAの選手たちは走攻守のすべてにおいて高い集中力を発揮し、二試合とも圧倒的な内容で勝利を収めることができました。この勝利は、選手一人ひとりが日々の練習にチームとして目標を持って真摯に取り組んだ成果だと思えます。12月6日(土)、元プロ野球選手(広島東洋カープ)正田耕三さんが、SIGMAの練習へ直接指導に来校されます。野球ファンなら誰もが知るスーパースターからの専門的な指導を受けられるという、大変恵まれた環境に心から感謝しています。選手一同、この貴重な機会を最大限に生かし、技術向上に繋げられるよう、大変楽しみにしています。



勝利への執念

**おもしろプロジェクトに関するお問い合わせは
自主活動ルームにて受け付けています**